
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Conseil d’établissement 

 

Tenue le mardi 3 juin 2025, à 17 h 

 

 

 

Présents : Laura Asdrubal, Zeina Tall, Vivien Humbert, Manon Lapierre, Carole Poirier, 

Ilham Abaraghe, Nancy Léveillé-Lalonde, Claude Xaviera, Céline-Audrey Beauregard, 

Isabelle Vaillant, Véronique Lessard, Anne-Marie Roy 

 

Absents : 

 

 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum.  

Obtention du quorum et ouverture du quorum à 17h07 

 

 

2.  Période réservée au public. 

Aucun public présent 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (r) 

Ordre du jour modifié en ajoutant le point RH dans les questions diverses 

 

Proposé Laura par et appuyé par Vivier Humbert 

CÉ-LS-2025-06-03-001 

 

 

4. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 6 mai 2025 (r) 

-Suivi : RH  

 

Proposé par Laura Asdrubal et appuyé par Zeina Tall 

CÉ-LS-2025-06-03-002 

 

 

5. Correspondance (i) 

Aucune correspondance 

 

 

6. Parole à la présidente (i)  

La présidente était au Bienvenue à la maternelle et a des félicitations  

 

7. Parole à la communauté (i)   

Toujours ensemble sont très occupé par la préparation du Gala le 13 juin. La grève de la 

STM à venir risque de déranger beaucoup les préparatifs. Toute avance bien pour la 

programmation estivale. Tout est complet, il reste seulement des places pour le groupe d’âge 

des ados, intégration linguistique. 

 

8. Parole à la directrice 

 

8.1 Budget initial 2025-2026 (r) 

La direction présente le budget global, le budget a été fait avec les chiffres de l’année 24-25 

puisque les chiffres du gouvernement qui ne sont pas encore publiés. 

  

Proposé Zeina Tall par et appuyé par Manon Lapierre 

CÉ-LS-2025-06-03-003 

 

 

 

 

  

  



  

 

 

8.2 Nombres de membres au CÉ 2025-2026 (r) 

4 membres parent, 4 membres du personnel, 1 membre de la communauté 

Demeure tel quel pour l’an prochain 

 

Proposé Laura Asdrubal par et appuyé par Philippe Verena 

CÉ-LS-2025-06-03-004 

 

8.3 Fournitures et effets scolaires (r) 

 

Proposé par Philippe Verena et appuyé par Laura Asdrubal 

CÉ-LS-2025-06-03-005 

 

8.4 Horaire progressif préscolaire (r) 

La direction présente l’entrée progressive du préscolaire, comme celui de l’an passé. 

 

Proposé par Zeina Tall et appuyé par Isabelle Vaillant 

CÉ-LS-2025-06-03-006 

 

8.5 Normes et modalités (r) 

La direction survole le document des normes et modalités en présentant les points 

importants.  

 

Proposé par Laura Asdrubal et appuyé par Philippe Verena 

CÉ-LS-2025-06-03-007 

 

8.6 Bilan plan d’action projet éducatif 2024-2025 (r) 

 La direction présente le bilan du plan d’action 

 Harmoniser les pratiques, écriture cursive ou un enrichissement a été choisi 

Assurer un milieu de vie sain et sécuritaire : Production de matériel clé en main, conseil de 

coopération, certificat remis à chaque début de mois pour encourager 

Il est discuté qu’il serait intéressant de mettre en place un document pour les nouveaux 

arrivants. 

Survol du plan d’action 2025-2026 

 

Proposé par Laura Asdrubal et appuyé par Philippe Verena 

CÉ-LS-2025-06-03-007 

 

 

8.7 Sondage des élèves 4e-5e et 6e année (i) 

Un sondage a été fait, nous avons les résultats seulement, aucune analyse n’est faite encore. 

138 élèves ont répondu. Souligne le point que le bien-être à l’école est de 90%, une grande 

amélioration par rapport aux derniers résultats. L’équipe-école est vraiment satisfaite de ce 

résultat. 

 

8.8 Bilan CÉ 2024-2025 (c) 

La direction présente le rapport annuel qui sera présenté à l’assemblée générale des parents 

en septembre prochain 

 

8.9 Question diverses : 

-RH : Audrey Langlais est de retour, nous gardons Catherine en surplus. Mylène est 

confirmée pour l’an prochain à temps plein. Véronique Blais sera de retour également. 

L’ergothérapie n’est pas confirmée encore. Isabelle Vaillant, la psychologue nous quitte elle 

sera remplacée par deux personne, Dora et Mathilde. Tous nos TES reviennent, Salima a 

pris le 4e poste. Fernanda revient sur son poste de TES dans la classe SSPA. Au service de 

garde, Josiane nous quitte, madame Evegenia nous quitte ainsi que Caroline. Madame Najat 

a pris un poste. Dans les enseignants, madame Aline nous quitte, monsieur Davy a pris les 

maternelle 4 ans. Marie-Ann Angers a pris le poste d’Alain en 3e année. Martine prend sa 

retraite, le poste n’a pas été pris encore. 

 

9. Parole au personnel enseignant (i) 

Beaucoup de sorties actuellement, les 4e année ont fait leur pièce de théâtre, sortie place bell 

et aquadôme 

5e sortie duathlon 

3e année rallye dans le vieux montréal aquadôme, théâtre 

5e camp ptit bonheur, l’album avance bien. Invitation envoyée pour la remise de diplôme et 

haie d’honneur,  



4e et 5e année sont en examen du ministère 

Sorties pour le cycle, maternelle ferme lundi 1ere 2e cap st-jacques. L’exposition littéraire le 

12 juin à la dernière période. 

 

 

10. Parole au professionnel (i) 

 

 

-Il y a plusieurs nouvelles du côté des ressources professionnelles. Se référer au point RH de la 

direction. 

-En mai, le service de psychologie a pu proposer avec l’aide de super collègues et de la direction 

des activités pour les élèves et le personnel, en lien avec la semaine nationale de la santé mentale 

(semaine du 5 mai à l’école). Le service d’orthophonie a quant à lui soutenu le mois de l’ouïe et de 

la communication par la diffusion d’information aux parents et enseignants pour la promotion de 

saines habitudes de communication. 

-Les services professionnels ont été impliqués dans les bilans des différents comités de l’école 

(Santé et bien-être, Programme Hors-Piste, Projet éducatif [principalement la psychologie et la 

psychoéducation]) ou plus spécifiques liés à leur fonction (p.ex.  communautés de pratiques en lien 

avec PREV et l’enseignement aux élèves non verbaux [orthophonie]) 

-Les professionnels complètent les dernières évaluations, procèdent aux différents bilans de soutien-

conseil ou d’intervention et appuient l’équipe dans les bilans de fin d’année pour plusieurs élèves. 

-L’équipe des professionnels s’est impliquée lors des accueils des futurs élèves de maternelle 

notamment en rencontrant les parents au « Bienvenue à la maternelle ». 

 

 

 

 

11. Parole au personnel du service de garde (i) 

Semaine du SDG au mois de mai, certaines activités avec musique et ambiance, collations 

spéciales. Pédagogique du 23 juin, nous avons quelques inscriptions, jeux gonflables et 

canon à mousse. Les coûts seront absorbés par l’école. Club de course, le 5 km sera le 10 

juin.  

 

12. Questions diverses : 

 

OPP, barbecue le 12 juin. 

 

 

  

Date de la prochaine séance : septembre 2025 

Fermeture de la séance 19 h 28 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(r) = résolution  (i) = information  (c) = consultation 

 


